

チャレンジ・タイム

さいご みな 最後
に皆さんに一つのチャレンジがあります！
わたし じぶん ねんかん き も 私は自分のこの2年間の気持ち
えいご あらわ き ひと を英語のポエムで表しました！
えいご がんば 気になる人は解説できるように、英語を頑張っ
べんきょう て勉強しましょう！

The time has come,
for me to sound my drum.
A page is turned, a new begun.
I ask myself, was it worth it,
all these times, life at its primes.
The sun still shines,
and the doves still fly,
in the clear blue sky,
a final goodbye.
The green proclaim,
and the orange rejoice.
My heart was aflame,
and in a big loud voice:
The time is done,
and it was a good time.

今までご愛読いただき、
ありがとうございます。

好

奇

号

がつごう
8月号

令和二年八月

エイドリアン

京丹後市教育委員会事務局 学校教育課



きょうたんごし じかん
京丹後市での時間

My time in Kyotango



きょうたんごし しょう ちゅうがっこう みな
京丹後市の小・中学校の皆さん、こんにちは。エイドリアンです。

きょうたんごし き ま ねんかん た わたし がつ にち きょうたんごし
京丹後市に来てからあつという間に2年間が経ちましたが、私は9月13日をもって京丹後市
しごと お ちが まち はたら ねん にち きょうたんごし きほんとう やま
での仕事を終え、違う町で働くことになりました。2018年8月に京丹後市に来て、本当に山
たに ねんかん わたし ねんかん か き
あり谷ありの2年間でした。私の2年間を下記のとおりまとめてみました。

【私と京丹後】

わたし きょうたんご
「よし！行こう！」と思つて、私は生まれた地を離れ異国の地へ出発した。何千キロもの海を渡り、島から島へ、一人で未知なる世界の日本海へ到着した。

「どうぞよろしくお願ひいたします。」と昂揚する私に対し、「よろしくね」と答えてくれる優しい人々。都会の忙しさから守ってくれる緑色が毎日のように私を囲み、安穩を与えてくれる。家の前には季節の流を告げる桜の花びらが舞い降りて、夢の国へと私を誘ってくれる。数え切れないほど「自然がきれいだな」と感心し、私はその景色に見惚れた。

「山の幸」と「海の幸」を誇りに思うこの土地に私はどれほど恵まれたか、今顧みたら明白だ。

ありがとう、京丹後。

そして、また会う日まで、お元気で。

エイドリアン

Q: 新しい仕事は何をしますか？

A: 東京都のあるIT会社でプログラマーをします。

Q: 京丹後市で一番好きだった場所はどこですか？

A: 車を持っていないので、気楽に遠出は出来ないけれど、マインの表にあるカフェが好きですね。エアコン、インターネット、コーヒー、私の大好物が揃っているの、休日のほとんどをそのカフェで過ごしています。

Q: 一番記憶に残ることは何ですか？

A: 私は大宮第一小学校の近くに住んでいて、家の前には桜の木が並んでいます。春のある日、仕事から帰ってきたら桜の花びらが舞い降りて、夢の中にいるかのような気分でした。

Q: また京丹後市に来てくれますか？

A: オフコース (Of course) ! 京丹後市の自然は本当にきれいで、また海やばら寿司を満喫したいと思います！

エイドリアンのあれこれ



????????



もちを作ってみた！



UFOキャッチャーで手に入れたワンちゃん！



みやつ とうろうなが はなびたいかい
宮津の灯籠流し花火大会



エイドリアンとお友だち



きのさき さんさく うし すがた
城崎を散策するエイドリアン (後ろ姿)



かつこう
格好つけるエイドリアン



あぶりバジルチーズサーモンうめええ